

tribuirán bonos de pan y carne a los pobres.

Militar

Se ha dictado una real orden de carácter general disponiendo que en lo sucesivo se conceda pasaje por cuenta del Estado a las clases e individuos de tropa que pasen a la situación de licenciados absolutos, para fijar su residencia en los puntos que elijan, así como a los individuos de su familia, que disfrutará del derecho a viajar en la forma indicada, siempre que el traslado lo efectúen dentro del plazo que conceden las vigentes disposiciones.

La comisión mixta de reclutamiento de Jaén ha declarado exceptuado del servicio en filas al soldado Juan Moral, del regimiento infantería de Asia.

Han sido aprobadas las cuentas de Caja del regimiento infantería de Asia, correspondientes al ejercicio 1920-21.

Del Municipio

Orden del día para la sesión ordinaria de segunda convocatoria que celebrará hoy el Ayuntamiento:

Acta de la anterior.

Correspondencia y despacho oficial.

Dictámenes.

De varias Comisiones sobre relaciones y cuentas.

De Hacienda.

En propuesta del Jefe del Negociado de Arbitrios, sobre rescisión de concierto a la «Unión Deportiva Gerona».

De Fomento.

En moción del señor Calvet, sobre construcción de acera en el Hospicio.

En moción del señor Bassols, sobre reparación de adoquinado.

En comunicación del Gobierno militar, sobre relleno de fosos.

Sobre protección de pilares del puente entre las Ramblas de Verdaguer y Pi y Margall.

Permiso de obras a don Ramón de Berenguer.

En moción del señor Sagra, sobre iluminación de las calles de la Travesía.

En instancia de don Narciso Callicó, sobre instalación de un rótulo.

De Fomento y Hacienda.

Sobre instalación de lámparas del alumbrado en el Barrio de Puente Mayor.

De Central.

Sobre designación de concejal vocal de la Comisión mixta de Colonias Escolares.

Sobre concesión del Teatro a don Jaime Flaquer.

Proposición.

De diferentes Comisiones sobre plan general de obras municipales.

De la Audiencia

Señalamiento para hoy:

Juicio oral de la causa procedente del Juzgado de La Bisbal, sobre lesiones, contra Pedro Vilallonga.

Defensa: Abogado, don Pompeyo de Quintana. Procurador, don Cándido Casellas.

De espectáculos

COLISEO IMPERIAL.—En este salón actúa para un corto número de funciones la Compañía de opereta dirigida por el primer actor Luis Calvo y los maestros Antonio Catalá y José Martí.

Notable por muchos conceptos fué la representación de la conocidísima y no menos celebrada opereta del maestro Millán, «La Dogaresa», dada anteanoche por esta compañía. No cabe pedir más en la labor de la eminente tiple Josefina Bugatto, artista dotada de hermosa y potente voz, que emite sin dificultad y haciendo gala de poseer una magnífica escuela de canto. Ella fué la figura sobresaliente en la que se concentró en primer término el interés del auditorio, que la aplaudió caudalosa y justamente.

Tuvo «La Dogaresa» otros muy notables intérpretes: el tenor de ópera Mario Cortada, el cual posee voluminosa y agradable voz; el barítono Manuel F. Carbonell, de potentes medios vocales, que tuvo momentos muy felices; el bajo Antonio Balaguer, discreto y justo como siempre, y la tiple Esther Oliver y el primer actor Enrique Torrijos, que no desentonaron un punto de sus compañeros.

El público se entusiasmó con algunos pasajes de la partitura del maestro Millán, y obligó a su repetición.

Antes se puso «El Asombro de Damasco», de cuya obra vale más no hablar.

Anoche se han puesto en escena «La Alsaciana» y «El Pájaro Azul», que han valido nuevos éxitos a la Compañía.

Otras noticias

BOLSA DE BARCELONA.—Día 11 de julio.—Cambios facilitados por la Sucursal en Gerona del Banco de Cataluña.—Interior, 4 por o/o, 69'90.—Exterior, 4 o/o, 86'30.—Amortizable, 5 o/o, 95'75.—Nortes, 64'00.—Alicantes, 63'60.—Andaluces, 50'80.—Orenses, 00'00.—Francos, 51'90.—Id. Suizos, 122'90.—Id. Belgas, 49'80.—Liras, 29'35.—Libras, 28'53.—Dollars, 6'42.—Marcos, 1'45.—Coronas, 0'04.

El pasado domingo, el automovil que hace el recorrido entre Palafrugell y Caldas de Malavella cayó a un terraplén, en

el término municipal de Llagostera, quedando el vehiculó empotrado e inservible.

Los viajeros salieron ilesos del percance y únicamente el chofer sufrió pequeñas lesiones.

El Director de la Sucursal del Banco de España de esta plaza, don José de Castellarnau, ha sido jubilado, habiendo cesado en el cargo.

Para sustituirle ha sido nombrado don Pedro Pau Gómez, Director de la Sucursal del Banco en París.

Se ha encargada accidentalmente de la dirección de esta Sucursal el Interventor de la misma don Alejandro Martínez del Carnero.

El Malte favorito de la clase médica es el Malte VIGOR.

Nuestros distinguidos amigos los esposos don Rafael Masó y Valentí y doña Esperanza Bru de Masó, se han visto padres de un precioso y robusto niño venido anteanoche al mundo con entera felicidad.

Enviamos cordial enhorabuena a los afortunados padres del recién nacido.

Zurcidora.—Se recogen toda clase de puntos en medias y calcetines de hilo y seda. Calle Pescaderías Viejas número 1, 1.º—GERONA.

La Mancomunidad de Municipios del Ampurdán ha solicitado a la Mancomunidad Catalana su apoyo y protección para reparar en lo posible los daños ocasionados por la fuerte granizada que ha destruido las cosechas de los agricultores de la «Garrotxa». A dicho objeto ha interesado la construcción rápida del camino entre San Martín Saserras y la carretera de Besalú a Rosas.

Falta un dependiente a todo estar en la Peluquería Carbó, Progreso 17.

Hoy a las diez de la noche en el Teatro Municipal de Figueras, el Maestro D. Juan Llongueras de Barcelona, dará una conferencia sobre la obra musical del Maestro Pep Ventura, disertando sobre «En Pep Ventura i les belles tonades de la raga».

Piso grande y espacioso con jardín, cuarto de baño, water, timbres y electricidad se alquila. Darán razou en esta Administración.

La benemérita «Acción Popular» de Barcelona, entidad que tanto ha laborado por la cultura social española, ha aumentado su ya larga serie de publicaciones de carácter doctrinal y proselitista, con la reciente edición de unas artísticas postales gráficas en color, destinadas a la propaganda de las asociaciones agrarias.

La colección, serie de cinco postales, se vende al precio 0'50 pesetas, con grandes rebajas a los pedidos importantes, Federa